

# El Productor Libre

Portavoz de la Federación Provincial de Sindicatos Unicos

CNT-AIT

Año I.

Alcazar de Cervantes 15 de mayo de 1937

Núm. 6

## Lo que debiera ser

En la actualidad, los trabajadores que en la retaguardia desean implantar, sino para todos porque algunos no quieren, para ellos una forma o estructura de la vida, que si no es todo es parte de los fines que ansiaban, se ven llenos de trabas impuestas, precisamente por los que no trabajan, y aún menos lo harán en adelante, una vez elevados a la altura de algún bastón o sillón, que maldita sea la hora que terminó de elaborarlo el trabajador de este ramo, supuesto iba a ser para imponer una gerarquía ridícula y llena de cinismo.

Hoy los trabajadores verdaderos, cuando por cualquier agujero ven un claro que les permite hacer eso que ellos han soñado años y años, lo aprovechan con ese buen fin que siempre llevan las personas limpias, los productores.

Pero es que en contra de los trabajadores están los mismos trabajadores, pero en cierta clase de pensamientos que son pensamientos precisamente de no trabajar en lo sucesivo.

Unos trabajadores tienden a socializar los ramos diferentes con el fin de que el sol de la redención salga ya de una vez después de muchos años de ansia; y otros, trabajadores, que de su parte tiene a las gerarquías eclesíásticas de estos efectos, son los que destruyen quizá por todo este modo de proceder tan humano y bueno, sencillamente porque unos hacen lo que la capacidad de otros no pueden realizar.

Así son las jornadas revolucionarias que van pasando diariamente.

Si unos tendemos a producir y otros a destruir resultará como en la ley de las fuerzas en la Física: casi dos fuerzas de igual valor obran en sentido inverso, la una de la otra, estas se destruyen no produciendo resultante alguno.

Si unos trabajadores, con miras a una vida mejor luchan por su emancipación, y otros, valiéndose de su «autoridad» que recaudan, destruyen lo que hacen, los que le tienen que mantener, resultará, que no habremos hecho nada, tanto unos como otros.

Este modo de proceder no es el criterio de los trabajadores, como han de aprobar éstos este estado de cosas, si saben que de ser así, su reivindicación moral y material sufriría un enorme retraso?

Y este deseo del trabajador se ve estrellado cuando el dirigente, el que rige los destinos de cualquier partido, lleva la iniciativa de los sedientos de justicia de los hombres, que de seguir esta labor tan retroactiva, pasarán después de desaprovechar tal ocasión nuestra, en hacer labor para el bien, serán como siempre fueron, los que habrán de llorar y sufrir tales estados de cosas.

Aún está dormida gran parte de los trabajadores!

## Al Pueblo trabajador A la opinión pública

Camaradas:

Hace algunos meses que en Cataluña se respira un ambiente metafísico que impide la existencia de una mutua confianza entre los elementos que constituyen el Frente antifascista. Y como es un hecho innegable que la falta de confianza da lugar a suspicacias que predisponen al desarrollo de gérmenes de violencia entre unos y otros sectores, entendiéndolos la C. N. T. y la F. A. I. que es preciso poner en evidencia las causas que determinan el malestar político que existe en Cataluña.

Aparte de otros problemas que interesa solucionar en bien del Pueblo, la guerra y la Revolución, debemos forzosamente llamar la atención de todos, sobre lo que ocurre en la Consejería de Seguridad Interior.

En los primeros momentos de la Revolución, el Gobierno

Central promulgó un Decreto autorizando la creación de Comités en los Cuerpos Armados, con atribuciones para controlar los servicios y depurar las fuerzas de todos aquellos elementos fascistas que en su seno existieran.

Al entrar a ocupar el cargo el actual Consejero de Seguridad Interior se negó rotundamente a reconocer aquellos Comités. Y mientras en otras regiones se iba haciendo la depuración, en Cataluña por oponerse el Consejero, en complicidad con los jefes y oficiales, quedaban prestando servicio elementos declaradamente fasciosos.

Prueba de ello es que debido a esta protección descarada, han pasado la frontera con ruta hacia el campo enemigo, por la Comandancia de Gerona, sesenta y dos elementos, entre Jefes y Oficiales y demás. En la Comandancia de Barcelona han sido treinta y uno, los individuos que se han fugado. Algunos de los fugados, en fecha de 31 de marzo se llevaron documentos de interés de las fortificaciones de costas, con todo y hacer cuatro

## ¡Unidad!

U. G. I. - C. N. T.

Llevada en brazos del viento esta palabra sencilla, llegó hasta nuestra Castilla engendrando un pensamiento.

Hacer la unificación con nuestra central hermana, y todos, por ley humana, hacerla de corazón.

¡A nuestra tierra se asoma, el crimen, siendo sincero, de un obrero y otro obrero matándose en Barcelona!

Agentes provocativos a la lucha los lanzaron, se agredieron, se mataron ¡y ellos aún siguen vivos!

Que no quieren que un abrazo de amor, de sana alegría, de lucha, de rebeldía, estreche más este lazo.

Que es una verdad notoria que en todas partes se encuentran, que en sitio que se presentan aparece la discordia,

Llevé la pluma al tintero sin saber lo que decir, y he llegado a escribir mi deseo más sincero.

El deseo más sentido que puede un hombre tener, ¡el de llegar a vencer al enemigo escondido!

Que casi todos sus males, él los sabe y con razón, han de venir de la unión de nuestras dos sindicales.

Si alguien dice lo que os digo «Lo de unirse, ni pensarlo» a ese cojerlo y matarlo, ¡ese es; nuestro enemigo!

Ignacio MARTIN

meses que habían sido denunciados al Coronel del Tercio.

Para más escarnio de los hombres que luchan en el frente y de los que luchamos en la retaguardia, la mayoría de elementos fugados continúan cobrando su paga hasta la fecha presente.

Informado el Comité Central de la Guardia Nacional Republicana (Madrid) y a raíz de un intento de fuga de 40 Guardias del Cuartel Ausias March (dirigidos por un grupo de oficiales), de las anomalías que ocurren en Cataluña, solicitó le fuese enviada una relación de los elementos reaccionarios que existían en la Región, la cual, una vez en su poder, motivó su baja en el Cuerpo publicada oficialmente en la Gaceta el día 13 del pasado abril.

El Consejero de Seguridad Interior una vez más demostró su irresponsabilidad burlándose de las disposiciones depuradoras publicadas, manteniendo en sus cargos a dichos elementos y crucificando de paso sus ataques a los Comités de los cuerpos, a

Por medio del presente, ponemos en conocimiento de todos los Sindicatos y secciones de Artes Gráficas de la provincia, que para el día 20 del corriente, está convocado un Pleno de esta industria, y en el cual se han de tratar asuntos de gran interés, para el ramo.

Así pues, sirvan estas líneas de convocatoria, y rogamos en nombre de toda la Organización Provincial, se desplacen al descrito pleno, una representación de cada ciudad de esta provincia, en donde haya Sindicatos o secciones de la Industria Gráfica.

Este pleno, se ha de celebrar en el domicilio del Comité Regional, Fernando el Santo, 23, Madrid; a las 10 de la mañana,

LA REDACCION

los cuales si bien no quiso reconocer ni tener en cuenta en tiempo oportuno sus indicaciones, los tuvo muy bien en cuenta al disolverlos basándose en los Decretos de Seguridad Interior publicados a primeros de marzo en la Gaceta de Madrid.

El Consejero de Seguridad Interior ha procurado, en todo lo posible, el desarme de las fuerzas revolucionarias de la C. N. T. y de la F. A. I., perfectamente secundado siempre por otros elementos que a su debido tiempo desenmascaramos.

La C. N. T. y la F. A. I. tienen conocimiento de determinados proyectos que en la sombra se maquinan para anular su potencialidad revolucionaria, que es, hoy por hoy, la máxima garantía del pueblo trabajador que lucha para que no retorne el pasado de la explotación burguesa y opresión política ejercida por el Estado.

La C. N. T. y la F. A. I. no quieren que la sangre de tantos hijos del pueblo caídos en los frentes de batalla, en cruenta lucha contra las fuerzas mercenarias al servicio del capitalismo, de la Iglesia y del Estado, se haya vertido en vano. Quieren continuar siendo una fuerza revolucionaria, cada día más fuerte y poderosa, para ir sentando los fundamentos de una sociedad, basada en el amor al trabajo y al estudio, en la igualdad de derechos y deberes, y no en la ignorancia impuesta al pueblo por los potentados, que basan su bienestar en la explotación del hombre por el hombre.

El Consejero de Seguridad Interior, Artemio Aguadé, ayudado por otro enemigo de la C. N. T. y la F. A. I., el Comisario de Orden Público, Rodríguez Sala, siguiendo ambos una conducta provocativa trazada en complicidad con otros elementos han desarrollado reiterados ataques contra nuestras organizaciones. Aún no solucionado totalmente el conflicto de Bellver, para la tramitación del cual, se ha nombrado una Comisión que realice toda clase de esfuerzos para que renaciese la calma y la tranquilidad en la Región, desencadenaban una nueva provo-

cación: el asalto a la Central de la Telefónica.

El lunes por la tarde, el Consejero de Seguridad Interior, envió a Rodríguez Salas, la orden de que agentes de su Consejería, al mando de un Delegado Gubernativo, fuese a la Telefónica para controlar todas las conferencias. Esta orden fue cumplida con tal celo por parte del Comisario General, que provocó una reacción formidable en el proletariado revolucionario de Barcelona al conocer la forma en que se consumió el asalto.

Aunque tras laboriosas gestiones se logró retirar las fuerzas ofensivas y defensivas evitando un día de luto para la Ciudad, los ánimos han quedado tan soliviantados que la C. N. T. y la F. A. I. por medio de sus Comités, tienen que dar cuenta al Pueblo trabajador de lo sucedido y declarar que solo con el apartamiento de Aguadé y Rodríguez de los cargos que ostentan será posible acabar con la intranquilidad Regional y hacer que vuelva a establecerse la confianza entre los sectores que constituyen el Frente antifascista.

Al mismo tiempo que decimos que hay que renunciar a atacar a la C. N. T. y a la F. A. I. por parte de los elementos señalados y por otros que quedan por señalar, dado que no estamos dispuestos a sufrir ninguna vejación más, recomendamos la máxima serenidad al proletariado revolucionario para que en todo momento pueda aunarse la voluntad de todos bajo una sola orientación.

¡Por el establecimiento de la confianza entre las fuerzas antifascistas! ¡Por el triunfo sobre el fascismo! ¡Contra los provocadores sistemáticos Aguadé y Rodríguez! ¡Por la depuración de los mandos de las fuerzas de Orden Público! ¡VIVA LA REVOLUCION SOCIAL!

Por la Confederación Nacional del Trabajo. Por la Federación Anarquista Ibérica.

Comité Regional de la C. N. T. Comité Regional de la F. A. I. Comité Regional de las Juventudes Libertarias, Federación Local de Sindicatos de Barcelona, Federación Local de Grupos de Barcelona.